

この地から!



直撃インタビュー

藍川東中学校
3年 高木恵太さん
2年 森田大登さん
1年 鈴木つむぎさん

みどりっこバス運営協議会長
多田 喜代則さん

この力!

はこべ 地域のまごころ! むすべ 地域の絆!

芥見東・南地区を走っているコミュニティバスを「みどりっこバス」といいます。みどりっこバス運営協議会長の多田さんを中心に、地域のみなさんで話し合っ、バス停の位置や運行時間を決めました。

現在では、「ヘルパー」といって、バス内でお客さんに案内をしたり、荷物を運ぶお手伝いをしたりする人が乗っています。夏休みには、藍川東中学校の生徒ボランティアが、「中学生ヘルパー」として活躍しています。

この活動に参加したきっかけは・・・

- 高木:** 将来、福祉関係の仕事をしたいので、地域に多い高れい者の方々と積極的にかかわることを考えていました。
- 森田:** 地域の方々とふれあう機会があれば参加しようと思っていました。
- 鈴木:** バスの運転手さんに助けてもらったことがあり、自分も助ける側になればと思っていました。



バスの中で心がけたことは・・・

- 高木:** 足腰の弱い方は乗り降りが大変なので、買い物などの荷物をもつ手助けをしました。
- 森田:** 特に高れい者の方にはシートに座ってもらおうと、すすんで声をかけました。



心に残っていることは・・・

- 鈴木:** ちょうど、お客さんが20万人目になった時があり、とても多くの方が利用していることに驚きました。

不安や緊張は・・・

- 3人:** 一人で乗り込むので、初めは緊張しました。でも、バスの中は会話が多く、話しかけてもらうこともあって楽しかったです。また、「ありがとう」と声をかけてもらうこともあって、とてもうれしかったです。



活動を振り返って・・・

- 高木:** この地域が好きなので、これから地域に貢献できるようになりたいです。
- 森田:** 地域の良さや温かさが分かったので、来年も「ヘルパー」を続けていきたいです。
- 鈴木:** これからも、ボランティアのあふれる地域にしていきたいです。

多田さんの声

地域を大切に考えている中学生がいることは、とてもうれしい! 地域と学校が近く感じられて、とても安心です。



坂が多い団地で、高れい化も進んでいます。みどりっこバスを通して地域の絆を強め、住みよい町にしたいです。そのことは、災害に強い町作りにもつながります。

多田喜代則さん プロフィール

1942年生まれ 岐阜市出身
 退職後、芥見東自治会連合会長に就任。
 みどりっこバス運営協議会を立ち上げ、平成20年6月に試験運行、平成22年4月に本格運行にこぎつける。今では、「みどりっこバス通信」を毎月発行し、「自治会だより」と合わせて地域の情報の発信源になっている。また、「ヘルパー」40名の方々と力を合わせて、地域の絆をつくる力となっている。

毎月第3日曜日は「家庭の日」です。“家族でふれあう時間を大切にしましょう!”

親子チャレンジ講座レポート

岐阜空襲 7/3 講師の安田さんから貴重な体験談を聞き、平和について考えました。	伊自良川で川遊び 7/17 親子で協力して、いろんな魚をつかまえました。	稲刈り 10/15 小雨をものともせず、稲刈りや虫取りに夢中になりました。
----------------------------------------------------	------------------------------------------------	-------------------------------------------------

地域ボランティア講座レポート

知ろうよ!中国・カンボジア・ベトナム 6/26 講師の「夢プロジェクト派遣生」から体験談を聞き、自分の夢をふくらませることができました。	障がいのある方との交流 7/29 障がいのある方と触れ合い、接し方や接する時の気持ちを考える機会になりました。	高れい者との交流 10/1 高れい者の方と草取りをした後、施設を案内していただきました。高れい者の方のあたたかさに触れました。
--------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------

小さい子と遊ぼう 10/2

小さい子に楽しんでもらうために、工夫をして遊びました。

日光 加納

岐阜市青少年国際教育 夢プロジェクト事業

日本とは大きく異なるモンゴルの自然や文化、生活習慣の中で、国際感覚を磨き、新しい自分を見つけることができました。

ゴビ砂漠にて

岐阜市子ども議会 7/24

私は、「岐阜市子ども議会」で商工観光部長をやりました。この「岐阜市子ども議会」の一般質問や答弁の内容から、今まで知らなかった岐阜のよさを再発見することができました。岐阜市のいろいろなことを話し合って決める「市議会」はとても大切だと実感することができました。(アンケートより)

家庭教育啓発市民運動「決めて、守ろう! 『我が家のルール』」

キャラバン夏レポート

8月2-3日、9-10日と、長良川上流の吉田川と気良川に行ってきました。郡上の自然を思いっきり楽しみました。

12月から、キャラバン冬隊員大募集!
 詳しくは、学校から配布されるチラシを見てね!

今回は、コミュニティバスのヘルパーについて、藍川東中のみなさんにお話を聞きました。みなさんは、ふだんから当たり前のように人の役に立つことを考えており、「ボランティア活動が特別なことではなく、日常生活のひとつにすぎない」ことを感じさせられました。はやく社会人になって、活躍してもらいたいです。

第32号 平成23年11月30日発行
 編集・発行
 岐阜市教育委員会 中央青少年会館
 〒500-8804 岐阜市京町3丁目19番地
 TEL/FAX 058-266-5134

語り合おう夢! 活かそうカ!

小中学生のための地域情報発信誌

egg

えがお げんき きぶっこ エッグ

2011 岐阜市青少年国際教育 夢プロジェクト事業 「夢 in モンゴル」 平成23年8月18日~25日



地域で輝く中高生

直撃インタビュー

藍川東中学校
3年 高木恵太さん
2年 森田大登さん
1年 鈴木つむぎさん

みどりっこバス運営協議会長
多田喜代則さん

eggマスコットキャラクター いのくつ



特集 「ぎふっこバス」



vol.32
 2011.秋号

eggのホームページにアクセスしよう!
 デジタルegg 検索

岐阜市ホームページ <http://www.city.gifu.lg.jp/>

岐阜市 情報発信誌

発行 岐阜市中央青少年会館